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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 07/11/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno sette del mese di novembre in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1523150 del 28/10/2019 ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario L’Istruttore   

Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dalla Sig.ra Antonina 

Napoli, Collab. Profess. Amministrativo dell’U.O. Direzione / Organi Istituzionali. 
Alle ore 09:42 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss.  Buccola, Buonpasso, Di Vincenti e Lupo.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente – riferisce dell’incontro avuto ieri pomeriggio con gli alunni e docenti della Scuola 

Pestalozzi Cavour che ha avuto il gradimento di tutti i partecipanti, e tal proposito informa che altre 

scolaresche vorrebbero visitare la Sede Circoscrizionale come da richieste pervenute e che dovranno essere 

vagliate. Riferisce inoltre che all’incontro di ieri pomeriggio era presente anche il Cons. Sinopoli. 

Alle ore 09:47 escono il V.P. Schiera ed il Cons. Dentici quest’ultimo comunica che sarà assente 

nella seduta di domani 8/11/2019. 

Alle ore 09:50 entra il Cons. Lupo. 

Alle ore 09:55 entra il Cons. Buccola. 

Il Cons. Lupo – Comunica che la presentazione nei mesi scorsi di interrogazioni con risposta scritta 

per le problematiche inerenti i sottopassi di Via Altofonte e Via Gustavo Roccella , ad oggi non hanno avuto 

alcun esito , stessa cosa sta accadendo per la richiesta di notizie inerenti i carotaggi da eseguire presso il 

Parco Cassarà, chiede di conoscere un modo migliore per poter avere le notizie richieste, che sono dovute da 

parte dell’Amministrazione e gli uffici preposti , ove fosse possibile chiede di invitare in aula il Vice Sindaco 

Giambrone che a suo tempo aveva dato garenzie per la risoluzione di tali criticità. Di seguito comunica di 

punti luce spenti in Via Aquino Molara ai civici 8,65,67,69 – più un’ulteriore punto luce spento in Via 

Cesare Terranova angolo Via Parauta. 

Il Presidente -  Chiede agli uffici di reperire tutta la documentazione a cui fa riferimento il Cons. 

Lupo, così da poter effettuare un sollecito agli uffici di competenti. 

Durante le comunicazioni del Cons. Lupo, alle ore 10:06 entrano in aula i Conss. Buonpasso e Di 

Vincenti. 

Il Presidente – nomina scrutatori i Conss. Buccola Buonpasso e Di Vincenti, e Chiede al Segretario di 

dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il Verbale, durante la lettura alle ore 10:15 esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura della Proposta di deliberazione posta al punto 5 

dell’O.d.G. avente per oggetto “Utilizzo somme con forme di Democrazia partecipata – L.R. n. 5/2014” 

Il Segretario legge il documento. 

Il Presidente – terminata la lettura della Proposta di deliberazione, Chiede ai Consiglieri di 

trattenersi a fine seduta, per discutere sulla stessa. 

 

Alle ore 10:30 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta. 

  
 

f.to Il Segretario          f.to   Il Presidente  

Istruttore Amministrativo                                (Silvio Moncada)                

        Mario Sapienza    

  

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 


